

# Le Marché aux fleurs a fait l'unanimité



**Il y avait du beau monde, ce dimanche, des pépiniéristes, un vannier...**

Il faisait son grand retour, dimanche, dans la cour d'honneur du château de Sassenage. L'incontournable Marché aux fleurs fêtait sa 12<sup>e</sup> édition. Après une année 2020 quasi-blanche, les Amis du Château étaient fiers et heureux de proposer la première animation de ce printemps sur le sol sassenageois.

Malgré les restrictions sanitaires et grâce aux accords de la préfecture et de la municipalité, le marché a pu se maintenir avec un parterre de stands à ne pas manquer. Les emblématiques pépiniéristes étaient bien évidemment fidèles au rendez-vous, tout comme le vannier qui a

l'habitude de poser ses valises à Sassenage mi-avril.

Les badauds ont aussi découvert les fleurs sous toutes ses formes avec, par exemple, des cosmétiques ou encore une potion à base d'algues bénéfique pour notre peau, la spiruline. Les bulbes ont également pointé le bout de leur nez pour cette édition 2021.

Habituellement, ce qui fait le fleuron du marché, ce sont les dentelles et les broderies. Mais, cette année, elles ont brillé par leur absence, la Covid a bousculé les plans. À noter aussi qu'il n'y avait pas de buvette ni de restauration. « Un mal pour un bien » di-



**Une édition 2021 100 % dédiée aux fleurs mais les dentelles feront leur retour à coup sûr l'année prochaine.**

xit la présidente Thérèse Fantini : « On accueille les visiteurs dès l'entrée, on leur dit bonjour, il y a plus de convivialité. »

Une 12<sup>e</sup> édition qui a signé un excellent succès avec, à la mi-journée, plus de 600 personnes. Un public familial qui a besoin de s'aérer l'esprit en ces temps confinés, le parc était exceptionnellement accessible.

« Les Amis du Château », sa présidente et son équipe dynamique préparent la saison avec, croissons les doigts, en juin prochain, du théâtre. À l'automne, le chant sera mis à l'honneur.

**Thibault DUPORT-ROSAND**